

Editorial

Editorial Foreword

FERNANDO VELASCO FERNÁNDEZ Y CARLOS BALAGUER BERNALDO DE QUIRÓS

Es una gran satisfacción para la dirección de esta revista presentar este número especial monográfico sobre el papel de la Inteligencia frente a las amenazas irregulares. Es indiscutible la relevancia que para la comunidad internacional tienen actualmente estas amenazas y los conflictos de carácter asimétrico, tanto para los Estados y gobiernos involucrados de manera directa en los mismos, como para el resto de países en un mundo globalizado e interdependiente. Por lo mismo, los gobiernos deben ser capaces de comprender en profundidad y prever las amenazas irregulares, así como saber anticiparse a las mismas para lo cual la inteligencia se constituye en un factor determinante y necesario.

Este número especial vuelve a poner de manifiesto la vocación y carácter internacional de *Inteligencia y seguridad: Revista de análisis y prospectiva*. La calidad de las contribuciones que conforman este número monográfico y su rigor académico son la mejor expresión del compromiso de la revista con la excelencia y de la cultura de inteligencia con los problemas que preocupan a nuestras sociedades. De igual forma, este monográfico refleja la importancia que tiene la dimensión histórica. Los artículos que componen este número fueron escritos en el año 2010.

No queremos concluir este breve editorial sin agradecer expresamente su contribución a los autores y editores invitados de este número: Huw Bennett, Rory Cormac, Claudia Hillebrand y, muy especialmente, al profesor Michael S. Goodman.